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Звезды Венгрии

Состав сборной Венгрии:

1. Ян Соммер…Gk…27 лет…мастерство – 161, выступает за лихтенштейнский клуб
«Вадуц».

2. Адам Балог…Gk…25 лет…мастерство – 149, выступает за венгерский клуб
«Спартакус».

3. Тамаш Самоши…Cd/Sw…27 лет…мастерство – 149, выступает за венгерский
клуб «Залаэгерсеги».

4. Жолт Балог…Cd/Dm…27 лет…мастерство – 149, выступает за немецкий клуб
«Вердер».

5. Иштван Балог…Cd/Dm…25 лет…мастерство – 151, выступает за венгерский клуб
«Орошаза ФК».

6. Роб Корнел…Cd/Lwd…27 лет…мастерство – 145, выступает за венгерский клуб
«Тиса».

7. Гергели Сентмихали…Cd…25 лет…мастерство – 154, выступает за венгерский
клуб «Вечеш ФК»

8. Жолт Коллар…Cd/Rd…28 лет…мастерство – 151, выступает за румынский клуб
«Политехника».

9. Акош Коллер…Cd/Ld…28 лет…мастерство – 152, выступает за венгерский клуб
«БКВ Элёре».

10. Валентин Тёреки…Cm/Lm…25 лет…мастерство – 148, выступает за венгерский
клуб «Вечеш ФК».

11. Януш Вираг…Cm/Rm…26 лет…мастерство – 148, выступает за венгерский клуб
«Комлой Баньяж СК».

12. Кристиан Вадиц…Cm/Am…26 лет…мастерство – 158, выступает за венгерский
клуб «Гонвед».

13. Йожеф Канта…Cm/Am…26 лет…мастерство – 153, выступает за венгерский
клуб «МТК».

14. Марселл Сабо…Cm/Am…26 лет…мастерство – 147, выступает за венгерский клуб
«Орошаза ФК».

15. Габор Папп…Cm/Am…25 лет…мастерство – 149, выступает за венгерский клуб
«Надьканизша ФК».

16. Зак Пала…Rm…26 лет…мастерство – 141, выступает за венгерский клуб «Мако
ФК».

17. Даниель Пинтер…Lf/Cf…28 лет…мастерство – 158, выступает за венгерский клуб
«Залаэгерсеги».

18. Роланд Лендьел…Lf/Cf…25 лет…мастерство – 158, выступает за венгерский клуб
«МТК».

19. Габор Сайбен…Cf/Am…25 лет…мастерство – 158, выступает за венгерский клуб
«Бекешчаба».

20. Иштван Боргулиа…Cf…27 лет…мастерство – 160, выступает за ново-зеландский
клуб «Веллингтон Олимпик».

21. Шандор Торгелле…Cf/Am…27 лет…мастерство – 156, выступает за венгерский
клуб «Спартакус».

22. Даниэль Кентеш…Cf…28 лет…мастерство – 158, выступает за венгерский клуб
«БКВ Элёре».

Тренер: Константин Калинин (Fussball)
г. Залаэгерсег, (Венгрия)
Стадион: Шомоги Бачо (70000)



Сборная Венгрии выступает в группе №7 вместе со сборными Шотландии(160,8),
Греции(162,7), Андорры(150,4) и Люксембурга(161,0).  В первом туре нашей группы были
сыграны две игры, Андорра 2:2 Греция и Шотландия 2:2 Люксембург, сборная Венгрии
его пропускала.

Обзор сыгранных туров

Во втором туре(20.08.2009) наша сборная начала свой путь к финальной части
чемпионата с игры против сборной Андорры. Играя на своём поле и против команды,
которая уступает нашей сборной по силе, главный тренер команды выбрал атакующую
тактику. Уже в дебюте матча, а именно на 9-й минуте, форвард Даниэль Кентеш после
паса центрального полузащитника Кристиана Вадица с острого угла забивает гол в ворота
Андоррцев. Стадион ликует!!! Очень важно было забить быстрый гол. Игроки сборной
Венгрии продолжали атаковать и на 25-й минуте, счет на табло был уже 2:0. Тот же
Даниэль Кентеш, только уже после паса другого полузащитника, Валентина Тёреки, так
же как и первый гол, с острого угла делает дубль. В первом тайме больше мы голов не
увидели. Начался второй тайм. Казалось бы счет 2:0 в нашу пользу, игроки сборной
Венгрии контролируют игру и ничего не помешает нам одержать легкую победу в этом
матче. Но игроки Андорры с этим были не согласны, они вспомнили первый матч против
грозных Греков (где, проигрывая на своем поле 0:2 игроки собрались и свели этот матч в
ничью) и на 52-й минуте нападающий сборной Андорры сокращает отставание, 2:1. На 62-
й минуте тренер нашей сборной выпускает на поле свежего нападающего, тем самым
освежает нападение. Венгерцы продолжают атаковать, но у них ничего не получается,
после многих попыток поразить ворота соперника, на 90-й минуте, Габор Сайбен таки
забивает третий гол в ворота Андоррцев, тем самым снимает все вопросы о победителе
этого противостояния. Ура, первая игра и первых три очка в актив Венгрии.



В третьем туре (02.09.2009) наша сборная поехала пробовать свои силы в гости к
лидеру группы, Шотландцам. Тактика тренера Венгеров заключалась в насыщении центра
поля, чтобы сдерживать атаки игроков сборной Шотландии, в первом тайме подопечным
Константина удавалась его задумка, в итоге первый тайм закончился со счетом 0:0. На 7-й
минуте второго тайма Шотландцам, после паса Скотта Брауна на своего партнера
Николаса Фрутоса, удалось распечатать ворота Венгрии, 1:0. На 85-й минуте матча тот же
Николас Фрутос делает дубль в матче, и счет становится 2:0 в пользу сборной Шотландии.
После первого пропущенного мяча посыпался центр защиты нашей сборной и если бы не
«сейвы» вратаря Венгеров Яна Соммера, то счет на табло мог бы быть намного больше в



пользу нашего соперника. Сборная Шотландии была в этом матче сильнее, о чем и
говорит после матчевая статистика, как итог победа Шотландцев со счетом 2:0.

После этого обидного поражения и после победы Греков над сборной Люксембурга
со счетом 1:3 наша сборная заняла третье место в таблице.

В четвертом туре (03.09.2009) Венгерцы принимали сильную сборную из
Люксембурга. Уже на 6-й минуте матча форвард нашей сборной Роланд Лендьел забивает
очень быстрый и важный гол, 1:0. Через девять минут после паса Кристиана Вадица на
своего партнера Йожефа Канта счет становится 2:0, очень хорошее начало игры. Игроки
сборной Венгрии продолжали контролировать мяч, но первый тайм так и закончился со
счетом 2:0 в нашу пользу. После перерыва тренер Люксембурга освежил нападение, но
это не повлияло на игу, Венгры продолжали контролировать матч. На 66-й минуте в
команде сборной Венгрии произошла замена, на поле вышел свежий нападающий
Даниэль Кентеш вместо уже отличившегося Роланда Лендьела. На 78-й минуте недавно
вышедший на поле Даниэль, после паса Януша Вирага забивает третий гол в ворота



Люксембурга. На табло счет 3:0, казалось бы, все, хватит, но Даниель Пинтер другого
мнения и на 88-й минуте он просто громит сборную Люксембурга, 4:0. Удачно выбранная
тактика на матч тренера и самоотдача всех игроков команды и практически полностью
забитый стадион болельщиками, привела к разгрому соперника. Четырьмя безответными
голами решили отблагодарить своих болельщиков за поддержку игроки сборной Венгрии.
Очередные три очка в актив нашей сборной.

Интервью с Президентом ФС Венгрии Михаилом Даниловым(DanMike)

-Михаил, Вы назначили тренером сборной Венгрии Константина Калинина (Fussball),
почему именно он, ведь было еще несколько достойных претендентов и тяжело ли Вам
было сделать именно такой выбор?

-Выбор дался непросто - все 3 кандидата достойны сборной. Но выбирать
было нужно, поэтому сделал чисто интуитивный выбор в пользу Кости.
Теперь дело за ним.

Какие задачи Вы поставили перед Константином?



-Задача - попытаться занять второе место в группе. Это сложно - поэтому,
если мы даже займем 3-4-е место, но при этом до последнего будем
претендовать на путевку, то я буду доволен.

-Уже сыграно три тура, довольны ли Вы игрой нашей сборной?

- Да, пока доволен. Важно побеждать дома. Мы пока это делаем.

-Прокомментируйте, пожалуйста, сыгранные матчи Венгров? Почему, по-вашему,
наша сборная уступила шотландцам, это просчет тренера или Шотландия
действительно сильная команда?

- Удачно стартовали - Андорру мы обязаны обыгрывать, тем более дома. С
шотландцами в гостях было сложно, поэтому осуждать тренера не могу. У
нас все гостевые матчи будут сложными, но зацепить очки в них нужно. А
вот домашняя игра с Люксембургом - это просто шедевр. Я такого оживления
на форуме давно не видел - реально гуляла вся Венгрия. За одно это Косте
огромное спасибо. Но впереди у нас матчи не легче. Но ждем мы их с
оптимизмом.

Михаил, спасибо, что уделили нам несколько минут, удачи Вам.
Я надеюсь(и не только я, а вся Венгрия), что Ваша интуиция не подвела Вас и Вы

сделал правильный выбор. Пока наша сборная выступает неплохо, посмотрим, как она
будет продолжать свои выступы.

Интервью с главным тренером сборной Венгрии
Константином Калининым(Fussball)

-Всем Мадьярам привет!!!

-Поздравляю с назначением на пост главного тренера сборной Венгрии, каковы
Ваши планы на этот розыгрыш отборочных матчей? Какие задачи перед Вами были
поставлены?

-Спасибо за поздравления! Наши планы - это выступить достойно на этом
отборочном турнире. Задачи как таковые не озвучивались, но они и так
понятны - постараться занять минимум 2 место.

-Сборная Венгрии под Вашим руководством провела уже три матча, Вы довольны
игрой ребят?

-Да, мне нравится, как они стараются решить задачу, из этих игр мы
проиграли только один тайм и с ним, к сожалению, матч, но еще ничего не
потеряно.

-Поражение от лидера группы 7, сборной Шотландии, расскажите, что случилось с
ребятами или это Ваша ошибка в тактике на игру? Ведь ребята неплохо показали
себя на поле.

-Против нас играл очень сильный соперник, с которым нам не удалось на
равных сыграть два тайма. Первый ведь тайм был сыгран отлично, а вот



второй... Не думаю, что серьезно ошибся с тактикой, просто всем нам и мне
и игрокам не хватило мастерства.

-Поздравляю с блестящей победой над сборной Люксембурга, поделитесь секретом,
как Вам удалось выиграть у сильной команды с таким разгромным счетом или после
поражения ребята решили реабилитироваться перед своими болельщиками?

-Но ведь здесь же не последнее слово говорит генератор, поэтому своих
секретов никаких не вижу. Единственное, что можно сказать, что эту игру
провалили гости и может как раз из-за того, что просматривали нашу игру с
Шотландией и, исходя из нее, выбрали тактику на матч с нами. А мы в свою
очередь, сыграли совершенно по другому и на весь матч на 100% завоевали
центр поля, не дав сопернику начинать свои атаки, а сами при этом
постоянно угрожали их воротам. Ну и неплохая реализация моментов, тоже
сыграла свою роль.

-В следующем туре Вы едете в Грецию, каковы планы на эту игру, только победа,
ведь шотландцы показали, что у них можно выигрывать или  будет достаточно и
одного очка?

-Конечно, выиграть бы очень хотелось, тем самым мы бы действительно
включились в борьбу за второе место в группе, но соперник очень силен,
сейчас у них создан оперативный штаб для помощи главному тренеру, так
что и одно очко расценю как положительный результат, завоевать бы еще
его...

-После трех сыгранных туров наша сборная занимает второе место, Вы довольны
нынешним положением команды?

-В целом - да, группа тяжелая и стопроцентного результата нет ни у кого.
Спасибо за вопросы! Удачи!!!

В свою очередь хочу поблагодарить Костю за ответы и пожелать удачи, как тренеру
сборной Венгрии, так и тренеру его командам.

Таблица 7-й группы после 4-го тура

Старт для нашей сборной получился удачный, 3-и сыгранных игры, две домашних
победы с общим счетом 7:1(Венгрия 3:1 Андорра и Венгрия 4:0 Люксембург) и обидное
гостевое поражение от сборной Шотландии 2:0. Если венгры будут продолжать так



выступать, то им под силу выйти из группы. Желаю удачи Константину и его подопечным
в оставшихся турах. Играйте в футбол, болейте за Венгрию.

Макс Тихон (tih_on)

Забавно, но факт!

Самый справедливый судья - английский футбольный арбитр Мелвин
Силвестр. В ходе игры нападающий одной из команд Ричард Керд

неоднократно подталкивал арбитра исподтишка и, наконец, задел его
довольно чувствительно. Разозленный рефери не совладал с

эмоциями и тремя мастерскими боксерскими ударами низверг
обидчика на газон, после чего невозмутимо предъявил себе красную

карточку и покинул поле.



Что нам день завтрашний готовит?

Идея этого исследования появилась не случайно. Мне всегда было интересно, а
верен ли путь развития моей команды, который я для нее принял? До недавнего момента
подробно и точно оценить перспективы своей команды и соотнести их с другими
командами было делом безумно трудоемким. Я даже и не пытался браться.

А ведь наверняка каждый из нас задумывался над своими новыми игроками, будь
то ДЮСШевец или купленный на трансе, а чего от него ждать? Принесет ли он пользу
команде в своем рассвете сил? И хватит ли этого в конкурентной борьбе с соперниками?
Да и вообще, на что я могу рассчитывать со своим составом в будущем?

Выход только один – подсчитать параметры игроков на какой-то конкретный
момент и сравнить результаты. И вот не так давно благодаря Snerh’у появился аддон для
пользователей Mozilla Firefox. И вот тут-то я и решил воплотить свою идею в жизнь.

Для начала определимся с условиями постановки задачи. Надо было выбрать
единый критерий для всех – иначе не получим объективной картины. Я решил подсчитать
силу команд Премьер-Лиги (состав участников нынешний) на начало 16-го сезона, то есть
через 5 «золотобутсовских» сезонов от сего момента. Использовалась равномерная
прокачка или прокачка минимальных умений, что фактически одно и то же.

Единственный момент – выносливость
качалась до 19 (больше качать смысла
мало). Также принято было условие, что
игроки принимают участие только в
играх чемпионата (это темп набора
очков опыта, кто не понял). Травмы,
снижение нагрузок, поднятие морали
посредством психолога и прочие
случайные и не поддающиеся какому-то
четкому алгоритму события не
учитывались. Подсчету подвергался, как
вы понимаете, текущий состав команд.
То есть команды могут оказаться
сильнее или слабее за счет покупки или
продажи игроков. Это я предугадать не
могу.

И надо сказать, картина
получилась занимательная. Сначала
приведу результаты. А потом подробнее

опишу каждую команду.
Не знаю как вы, а я был немало удивлен. И больше

всего от той плотности, которая существует у лучших
команд – 1 и 8 место разделяет менее 4 баллов! Вот это
конкуренция! Далее я разберу подробнее каждую команду.
Сделаю одно примечание – тактические схемы выбраны
условно, поскольку варианты расстановки в линиях
разнообразны.

Вечеш ФК, конечно же, поразил больше всех. Нет, я
и раньше знал, что команда очень перспективна, но ведь она
оказалась сильнее всех! И при этом средний возраст этой
команды самый молодой среди всех 8-ми лидеров. Что же из
себя будет представлять Вечеш? Это вратарь Ковач (29 лет)
– правый защитник Ленгиел (30), левый защитник Деак (28),
центральные защитники Сентмихали (30) и Косьмич (27) –



хавбеки Маркуш (28), Тёреки (30), М.Финдо (27) – нападающие Химиц (28), Пароу (28),
Орзуза (28). Оптимальная тактическая схема 4-3-3. Резерв тоже вполне неплохой
получается – свыше 140 получается 5 человек. Единственное – 4-й нападающий всего
лишь 132 будет. Но его в тактической схеме можно и полузащитником заменить. При
всем при этом 8 игроков на следующий сезон еще сильнее станут. И это все выпускники
новой ДЮСШ, причем не только своей, что говорит о хорошей работе тренера в этом
направлении – в оптимальном составе 4 собственных воспитанника и 3 купленных.
Андрея можно только похвалить за своевременное пополнение.

А на втором месте…МТК. Неожиданность №2.
Причем это произойдет в основном на старых дрожжах –
было хорошее пополнение перед появлением новой
ДЮСШ (Роденбюхер, Кечкеш, Лендьел), которые успели
прокачаться во времена «резинового» межсезонья. Правда,
и «новые» неплохи (Хайба, Хайду, Жучек). Оптимальный
состав МТК: вратарь Хайба (28) – правый защитник
Застаркис (30), левый защитник Роденбюхер (29),
центральные защитники Хайду (28) и Лоури (30) –
полузащитники Канта (31), Кечкеш (29), Жучек (27) –
нападающие Лендьел (30) (ужас просто), Шимунович (30),
Клепчарек (27). Оптимальная тактическая схема 4-3-3. Как
видим, такой эффект в основном от монстров, каких уже не
будет – Лендьела и Канта, а также от последнего «старого»
выпуска – Роденбюхер и Кечкеш. Хотя и в Вечеше такие

есть, но вот подрастающее поколение в МТК несколько похуже – ответ в трансферной
политике клубов. То есть первое место МТК вряд ли светит. Это я сейчас про место по
силе команд говорю. Но разница настолько несущественна, что даже упоминать,
наверное, не стоит. Так что мы просто похвалим и менеджеров МТК (это заслуга не
только Mimi), они заслужили.

«Бронзовый призер». А вот и она – Орошаза ФК. Я
бы несколько удивлен, что клуб будет «всего лишь»
третьим. Все-таки трансферы были довольно громкими. За
счет небольшого преимущества в возрасте Орошаза скорее
всего обойдет МТК и будет второй по силе командой в
нашем ФС на следующий, 17-й, сезон. Давайте
познакомимся с Орошазой поближе: вратарь Турожи (29) –
левый защитник Папп (27), центральный защитник Балог
(30), правый защитник Кай (28) – левый хавбек Чорба (28),
правый хавбек Кейес (30), центральные хавбеки Сентрерос
(28) и Сабо (31) – форварды Богоев (25), Мезел (28), Балинт
(31). Оптимальная схема 3-4-3. Однако хочу отметить
опасную тенденцию в команде, которую можно сейчас
устранить – к 16 сезону в команде назревает смена
поколений. Это само по себе не страшно – к этому надо всем
привыкать, поскольку средний возраст сильнейшей команды
будет стремиться к 30 годам. Опасно другое – смены в клубе почти нет. Вернее не так.
Смена есть, но она немного не поспевает – в 16-м сезоне в клубе, например, не будет
игроков 26 лет, 27-летний игрок один, а вот 25-летних аж 6 человек. Явный дисбаланс. А
на практике это выливается в следующее – Балог, Кейес, Сабо и Балинт сходят, а на смену
им приходят только двое, более-менее соответствующих основе. И еще одна проблемка
Орошазы – короткая скамейка, все по той же причине (на замене 1 защитник и 1
нападающий).



Но при всем при этом, безусловно, Орошаза будет одним из главных фаворитов
чемпионата. Поэтому я не могу не похвалить и Николая.

Отмечу, что вышеназванные 3 команды несколько выделяются от остальных. За
ними на небольшом отдалении идет блок из 5 команд.

Варда СЕ. Собственно, от Кости я ничего другого и не ожидал – грамотно
развивающаяся гармоничная команда. Тут и хорошая работа ДЮСШ и качественные
трансферы. Да, до лидеров ФС команда немного недотягивает – но разница настолько
мизерная, что это не должно серьезно мешать в борьбе за титулы. И не будем забывать,
что средний возраст основы лучше только у Вечеша – есть, куда подрасти. А теперь
состав: вратарь Хомич (27) – центральные защитники Йелушич (27), Будин (28), Бакша

(29) – опорник Андьял (28), левый полузащитник
Грюндлер (30), правый полузащитник (возьму на себя
смелость сделать его таким) Кои (27), центральный
полузащитник Шпеккер (28) – три форварда Вашш (28),
Будзянски (33), Варга (29). Оптимальная схема – 3-4-3.
Смущает только одно – Будзянски будет уже 33 года, а
смены до сих пор нет. Возможно, тренер уже над этим
работает?

Идем дальше – следующие 3 команды совсем
плотно идут.

Комлой Баньяж СК. Тоже грамотно
сформированная команда. Стоит отметить и тот факт, что
команда обделена присутствием «акселератов» вроде
Лендьела (МТК) или Сентмихали (Вечеш) (с мастерством
за 170). В конструкции

команды назревает только один провал – отсутствие 3-го
защитника, соответствующего уровню команды
(Августину к тому моменту будет 32 года). Как будет
выглядеть Комлой: вратарь Демхардт (30) – защитники
Пуштай (28), Кодобоч (28), Августин (32) – левый хавбек
Чоше (29), правый хавбек Вираг (31), центральные
полузащитники Рач (28), Нгере (28) – нападающие Балайча
(29), Амбрус (28), Чорба (27). Оптимальная схема – 3-4-3.
С резервом ситуация нормальная, только настораживает
отсутствие 26-летних футболистов. Таким образом, можно
сказать, что Комлой Баньяж будет представлять собой
вполне конкурентоспособный коллектив.

Спартакус. С микроскопическим в одну сотую
балла отставанием на 6-м месте расположился клуб из

Ньиредьхазы. Здесь тоже все очень прилично. Но есть
дисбаланс между нападением и защитой – как и у Комлоя в
Спартакусе нет 3-го защитника сопоставимого уровня. Зато
есть 4 равноценных форварда. Возможно, стоит
рассмотреть сейчас вопрос о продаже, например, Оская и
покупке защитника 22-23 лет. А так состав получается
следующим: вратарь Балог (30) – защитники Динка (27),
Сайпос (28), Цеки (25) – левый полузащитник Липпай (30),
правый полузащитник Вукадинович (30), центральные
полузащитники Феймола (30), Вадиц (26) – нападающие
Торгелле (32), Правиц (28), Идрис (31). Оптимальная схема
– 3-4-3. Наверное, вы уже заметили, что 6 игроков достигли
30-летнего рубежа. Есть опасность, что после этого



движение Спартакуса пойдет вниз, и конкурировать с лидерами станет сложнее.
Гонвед. Как мне ни грустно, но приходится констатировать тот факт, что с

лидирующих позиций нынешних лидеров сместят. И если падение Залаэгерсеги меня мало
волнует , то к судьбе родного клуба нельзя остаться
равнодушным. Однако проанализировав причины, я понял,
что не все так плохо. Сначала состав: вратарь Рати (29) –
защитники Немеш (30), Селеш (28), Дебрецени (28) – левый
хавбек Кочиш (28), правый хавбек Вадоч (31), центральные
полузащитники Вадиц (31) и Коош (28) – форварды Чобанки
(31), Лантош (28), Шебёк (28). Оптимальная схема – 3-4-3.
Обратили внимание, сколько 28-летних игроков? Их
концентрация высока во всех командах. Но в Гонведе
особенно четко прослеживается – сразу 6 человек. Есть о
чем подумать. А теперь - в чем же причина небольшого
отставания от лидеров? Основная – период «безвластия» в
Гонведе до моего прихода. Например, Рати и Немеш,
выпускники старой ДЮСШ, были переведены в основу
только в конце первого круга 4-го сезона. К тому же они 7-го
таланта. А возьмем МТК – Роденбюхер и Кечкеш 8-го
тренировались с начала сезона. Вот вам и 1,3 балла средней силы. А это уже 4-е место
могло бы быть. Повлияло также и то, что в тот период не было денег, чтобы купить по
бросовым ценам молодой талант. Поэтому новой ДЮСШ пришлось штамповать
«семерок» - нужно было восполнять дефицит игроков (отсюда такое количество 28-
летних). В целом же ситуация неплоха – отрыв от лидера ФС всего 3 балла. А в своей
истории Гонвед становился чемпионом и при более существенном разрыве.

Залаэгерсеги. Нынешний лидер нашего Футсоюза, как мы видим, в скором
времени начнет испытывать трудности. Более того, далее клуб ждет обвал. Сейчас
объясню о чем речь, но сначала, чтобы было понятней, приведу состав команды: вратарь
Варга (30) – защитники Самоши (32), Хачбольд (27), Герштенбрейн (28) - опорник
Георгевски (32), полузащитники Коттан (30), Мате (28), Симонфалви (28) – нападающие
Пинтер (33), Эгреши (33), Тихонич (27). Оптимальная схема – 3-1-3-3. Я думаю, ты уже

понял мою мысль, мой читатель. На начало 16-го сезона в
число 11-ти сильнейших игроков входят четверо не просто
старперов, а жутких старперов – 32-33 года. И это не считая
еще 2-х 30-летних. Залаэгерсеги самый старый из всех
клубов на этот период. Но может быть, в команде есть
подрастающее поколение? Есть. Аж двое. Полузащитники
(Кавак, Райнай). Ну, допустим, без опорника и 3-го
нападающего можно обойтись, заменив их хавбеками
(средняя сила упадет примерно на 1 балл), но кем заменить
защитника и 2-го нападающего? У ближайшей замены
мастерство 123 и 133 соответственно, а это еще около 5
баллов падения в средней силе команды. А это уже уровень
аутсайдеров дивизиона (это я еще не анализировал будущее
команд 2-го дивизиона). Но время изменить ситуацию еще
есть. И начинать нужно уже сейчас.

На этом категорию лидеров можно закрывать. Следующие команды выглядят
послабее. Хотя и тут плотность очень высока.

Дьёри ЭТО. Эта команда как водораздел – сверху уже лидеры, а снизу, так скажем,
«не айс». Дьёри – коллектив достаточно молодой, то есть теоретически возможно даже
подтянуться к лидерам. Состав команды: вратарь Робинс (28) – левый защитник Триа (28),
правый защитник Шебёк (28), центральные защитники Цвиткович (29), Гонсалез (28) –



центральные полузащитники Либерман (30) и Сари (27) –
левый вингер Диас (30), правый вингер Закар (29),
центрфорварды Пенти (28) и Колбе (27). Оптимальная схема
4-4-2. Что-то интересного по этой команде сказать сложно –
ничего особенного. Вполне конкурентоспособный клуб,
неплохое подрастающее поколение (куплены 3 ныне 19-
летних «бонусных» футболиста). За будущее можно не
беспокоиться, но и на что-то серьезное рассчитывать будет
сложно. Посмотрим, что предпримет новый тренер.

Надьканизша ФК. Самый молодой клуб на начало
16 сезона по моим расчетам. Но есть и явные проблемы. По
традиции сначала состав: вратарь Петридис (31) – правый
защитник Кути-Киш (28), левый защитник Магьярич (28),
центральные защитники Козма (28), Савичевич (30) – левый
полузащитник Панчель (28), правый полузащитник Дистл (28), центральные хавбеки Папп
(30), Сепеч (27) – нападающие Эде (29), Рупперт (31). Оптимальная схема – 4-4-2.

А теперь проблемы. Первая (уже решена) –
нынешний вратарь не соответствует уровню команды. И
тренер это понимает – уже в процессе написания статьи
был приобретен вратарь, который будет значительно
сильнее Ковача. Вторая – слабое нападение. Там молодое
поколение есть, но ему еще сезона 2 расти до уровня
команды. Здесь тоже требуется усиление. Хотя бы покупка
одного хорошего форварда 23-24 лет сейчас необходима.
Только это безумно дорого. Альтернативный вариант –
через 4-5 сезонов купить форварда 29-30 лет на пару
сезонов. Это значительно дешевле должно быть. Ну и
третья проблема – адекватной замены Паппу нет, и не
предвидится. Но там можно перетасовать состав. В целом
же, очень неплохая предвидится команда, если учесть, что
Костя провел в команде всего 1,5 года.

Дунаканьяр. Состав: вратарь Хелос (30) – защитники Багавак (28), Каша (32), Васс
(30) – левый полузащитник Филькор (30), правый
полузащитник Коман (31), центральные полузащитники
Албани (26), Немеч (26) – нападающие Филе (33), Ботло
(26), Бода (30). Оптимальная схема 3-4-3.

Как и сейчас, так и через 5 сезонов Дунаканьяр не
будет претендовать на что-то серьезное. Вполне крепкая и
добротная команда, но не более. В воротах будет ничем
непримечательный вратарь среднего уровня, защита тоже
далека от идеала. Правда, стоит отметить, что тут
подрастает неплохая смена. Полузащита выглядит
получше, но для Филькора и Комана уже сейчас пора
искать смену. В нападении и на тот момент Филе будет
попадать в основу, просто поразительно. Но и смена
совсем рядом уже.

БКВ Элёре. Состав: вратарь Хайнал (28) –
защитники Силадьи (28), Коллер (33), Галгочи (26) – левый полузащитник Салай (29),
правый полузащитник Оскай (28), центральные полузащитники Токи (27), Дузмат (28) –
нападающие Кентеш (33), Верес (28), Тэйлор (30). Оптимальная схема 3-4-3.

У этого клуба предвидятся непростые времена. Проблем назревает достаточно
много. Прежде всего, это защита. Точнее отсутствие оной. Так вернее будет сказать. Один



стоящий защитник, да и то еще не созревший - по-моему,
слишком мало для серьезного клуба. В этом направлении
тренеру нужно работать активно. Полузащита выглядит
получше, но тоже не блеск. И пугает больше не основа
(можно, например, «старперчика» прикупить), а
отсутствие игроков «под основой» - из «четверки» и
«шестерки» ничего хорошего не получится (это я про двух
Cm-ов – Шиклоши и МакГилла). А вот с нападением
ситуация чуть лучше, но только на момент среза данных.
Под основой опять же – 3-хлетний провал. Короче, куда ни
глянь, везде проблемы. Ох и нелегкая работа предстоит
менеджеру.

Дунайварош. Состав: вратарь Клемент (28) – левый
защитник Капчаш (30), правый защитник Мариуш (28),
центральные защитники Пучко (31), Субич (26) – опорный
хав Баньяс (27), левый хавбек Кристон (27), правый хавбек Жатмари (27), центральные
полузащитники Такахаси (28) и Артем Тихонич (30) –
единственный форвард Андре Тихонич (32). Не лучше
ситуация и у этого клуба. Тут мы видим полное отсутствие
нападения – Тихоничу старшему уже 32, Текету 35 (да его
уже и не будет в команде – либо уйдет на пенсию, либо
будет доигрывать в какой-нибудь африканской стране).
Сираки всего лишь «шестерка» и даже не попадет в 11
лучших. А больше никого. ДЮСШ уже в этой ситуации не
поможет – нужны трансферы. С защитниками не намного
лучше – уровню Премьер-Лиги соответствуют только
старички Капчаш и Пучко, ну и Субич обещает вырасти в
хорошего игрока. Вот и все. А в резерве вообще только 3-
ки…Да и полузащита мало чем отличается от остальных
линий. Бросается в глаза, что поначалу тренер, скажем так,
не оптимально подошел к ДЮСШ – выпускались
«тройки», «пятерки», «шестерки». В последнее время
школа перешла на выпуск 8-к. Это уже лучше. Но нехватка игроков через 5-6 сезонов
больно ударит по клубу. Как-то предстоит выкручиваться. Еще раз повторюсь, ДЮСШ
уже не поможет.

Бекешчаба. Состав: вратарь Харман (31) – левый защитник Тот Ковач (27), правый
защитник Миклош (25), центральные защитники Ладаний (27) и Фюлеп (31) – левый
хавбек Сенти (26), правый хавбек (сделаем его таким для нашей задачи) Стивенс (28),

центральный полузащитник Чеке (28) – нападающие
Сайбен (30), Рубуш (29), Дани (30).

Безрадостные времена ждут и Бекешчабу. Хотя ей и
сейчас особо нечему радоваться. Не думаю, что с таким
положением дел можно играть в первом дивизионе.
Видимо, в какой-то момент было очень многое упущено
(много менеджеров в свое время порулили командой), и
теперь наверстать уже нереально. Ну, посудите сами – куда
ни глянь, везде беда. Средненький вратарь, например, на
фоне всего остального смотрится просто здорово. Смена
ему хоть и запаздывает, но есть. Защита. Тут вообще
никого нет – только 2 игрока едва переваливают за 140!
Даже называть их игроками как-то даже несерьезно. То ли
это жертвы параллельной прокачки, то ли поздно взяты в



ДЮСШ. В более-менее что-то сносное материализуется только Миклош. Остальных
можно хоть сейчас отправлять «фтопку». Полузащита. Ситуация не сильно лучше. Чеке
хорош. Без оговорок. Но на этом ведь и все. Средней линии в команде тоже нет. Есть там
один юноша подрастающий – Окош, но к тому моменту его время еще не придет. А
остальных можно хоть сейчас смело продавать и покупать других. Нападение. Светлое
пятно команды и сейчас и через 5 сезонов. Все те же действующие лица. Но стоит
обратить внимание на отсутствие замены. Но это проблема покажет себя в последующие
сезоны.

Хотел бы, чтобы на пример этой команды обратили внимание остальные
менеджеры. Как известно, «девятка» это круто. Поэтому, увлекаясь прокачкой оных в
своих ДЮСШ, не забывайте компенсировать другие позиции в команде трансфером.
Иначе «просядете» по нескольким позициям в составе, не говоря уже о резерве на случай
травм и дисквалификаций.

Вот такая грустная картина в Бекешчабе. Наверное, теоретически еще можно что-
либо поправить, но практически…

МАВ. Состав: вратарь Миклер (28) – защитники Киш
(27), Ирчан (26), Немеч (30) – полузащитники Новачек (32),
Чатлос (28), Эгер (30) и Буриллак (25) – нападающие Кадар
(31), Кадаш (28), Дончев (30).

Состав явно не позволяющий играть в 1-м дивизионе.
Очень слабая вратарская позиция. В защите ситуация
получше, и двоим даже есть куда расти, но 3 игрока
слишком мало. В середине поля тоже недокомплект – слева
бровку посыпает своим песком Новачек, а правая – замазана
соплями талантливого Буриллака. Нападение на фоне всего
остального сияет и переливается почти всеми цветами
радуги. В это линии есть даже смена – паренек по фамилии
Бита. Но при ближайшем рассмотрении и оно оказывается
сомнительного качества – мастерство 151-154 для Премьер-
Лиги это не круто. Да еще и возраст у двоих критический.

Но надежды на будущее у этой команды есть. Нужно
просто укрепить сейчас на перспективу 3-4 позиции – левый полузащитник, 2
центральных защитника и центральный полузащитник. Возраст сейчас должен быть 22-24
года. Ну и талант не ниже 7-го. Дорого? А что делать?

Тиса. Состав: вратарь Анаточ (32) – защитники Богнар (28), Галгочи (26), Корнел
(32), Чиорасо (31) – полузащитники Андрени (30),
Шаркани (26), Шакали (30) – форварды Николич (31),
Фёльди (27), Чиньяш (26).

Прежде чем сделать вывод, посмотрим на Тису
внимательно. С вратарем беда – старичок уже не тянет, а
молодое поколение не поспевает. В защите двое
центрдефов свое уже почти отработали. Позиция левого
защитника закрыта, а на остальных нужно подождать
молодежь – есть 2 своих воспитанника плюс шотландец, но
он послабже. Полузащита самая слабая линия в клубе – ни
один игрок даже не дотягивает до средней командной силы.
Более того, двое игроков достигли 30-летнего рубежа. Зато
есть смена, однако и она не выдающаяся. А вот нападение
и в этой команде выделяется. Оно соответствует уровню 1-
го дивизиона. Но и здесь не все гладко – существует разрыв

в возрасте. Правда, в свете других проблем об этом как-то смешно даже говорить.
Скорее всего, Тиса превратится в крепкую команду 2-го дивизиона.



Вот такая вот картина получается для нынешнего состава 1-го дивизиона
венгерского чемпионата. Надеюсь, что этот анализ поможет кому-нибудь успеть
исправить ситуацию либо сменить курс.

Данилов Михаил (DanMike)

Забавно, но факт!

Заядлый болельщик мадридского "Реала" Феликс Гаэль
никак не мог достать билет на матч "Реала" с командой

"Атлетик" (Бильбао). За несколько минут до начала матча
какой-то человек неожиданно уступил ему свой билет.

Обрадованный Гаэль в порыве благодарности подарил ему
свой лотерейный билет. Через несколько дней поклонник

"Реала" узнал, что на номер этого билета выпал выигрыш на
сумму 300 тысяч песет. Однако он стойко перенёс потерю. -

Несомненно, - сказал он, - это был самый дорогой матч в
моей жизни.



Европейское фиаско.

После первого раунда еврокубковых турниров венгерский контингент заметно
помельчал. Выбыли сразу два мадьярских клуба. Отдадим им должное, обе команды
сражались до последнего, хотя футбольный бог с самого начала не давал ни малейшего
шанса нашим представителям в еврокубках. И лишь одному менеджеру удалось пройти
дебри первого отборочного раунда. Справедливости ради скажем, что жребий к Гонведу
был наиболее благосклонен по сравнению с остальными мадьярами, хотя стоит отметить,
что и Михаил (менеджер Гонведа) просочился во второй раунд Кубка Лиги не без скрипа.

В соперники венгерскому президенту досталась чешская Витана. Окинув взглядом
состав команды из Бышице мне стало не по себе. И дело не в том, что сила 11 Витаны
выше, чем у Гонведа, а в том, что венграм достался серьезный соперник, а в условиях
кадрового дефицита мадьярам может не хватить сил, опыта, мастерства или чего-то еще в
борьбе за следующий раунд соревнований. Но без капли сомнения я верил в то, что
Михаил и его игроки дадут бой чехам.

В преддверии поединка я не мог не поговорить с менеджером Гонведа, узнать о его
планах на игру, о кадровых потерях и об его мнении о сопернике.

Интервью с Михаилом Даниловым (DanMike)

- Соперник силён не только подбором игроков, но и тактически,
есть какие-то планы на игру?

Да уж, соперник нам попался непростой. Планы кое-какие есть.
Нарабатываем на тренировках. После матча узнаем - удастся
ли воплотить их в жизнь.

- Сильно ли повлияет на игру отсутствие одного из ведущих
игроков или его есть, кем заменить?

Эх, к сожалению, для нас потеря капитана очень существенна - он настоящий лидер
команды и на поле и в раздевалке. По позиции его можно заменить, но это будет
неравноценная замена. Попробуем придумать что-то новое в тактических построениях.

- Можно ли ожидать благоприятный исход двухраундового поединка с таким
соперником?

Если бы Вадиц был в строю, то можно было бы, а так, положа руку на сердце,
сомневаюсь. Но игрокам я об этом не говорю - они должны верить в успех.

- За счет чего можно переиграть такого соперника?

Должны сойтись несколько факторов - удачная тактика, благоприятный рандом и,
конечно же, удача. По крайней мере, нам попроще, чем сопернику эмоционально - от нас
никто не ждет обязательной победы. Очень хочется подарить венграм приятные
эмоции. Хотя бы в одном отдельно взятом матче.

С менеджером Витаны перед матчем поговорить не удалось, однако особо и не
было необходимости: суть планов на игру и на всё противостояние в целом было понятно
и без подтверждения Антона Крупнова. Было ясно, что менеджер Витаны осведомлен о
кадровых потерях Гонведа и что акцент игры команды, более мастеровитой в
сложившейся ситуации, будет сделан на безудержные атаки мощных форвардов в



сочетании с грамотными обороняющимися действиями сыгранной линии защиты. Витана
подходит к поединку без потерь и в этом её главное преимущество.

25 августа первый раунд противостояния ожидал нас на стадионе имени Йожефа
Божика, в Будапеште. К моменту стартового свистка на трибунах был аншлаг, мадьярские
фанаты рьяно поддерживали свою любимую команду. Гонимые болельщиками
футболисты Гонведа поначалу старались не подпускать соперника к своим воротам,
однако более высокий класс соперников постепенно начинал сказываться на игре. Венгры
не успевали за своими оппонентами и часто фолили. В итоге это вылилось в обилие
желтых карточек. Начиная с двадцатой минуты, венгры стали наблюдать желтый цвет над
головой арбитра, обращенный в их сторону. Игра потихоньку начинала сыпаться, и в
итоге чешским футболистам в концовке первого тайма удалось продавить соперника и
открыть счет в этом матче. Ко всем бедам венгров Кристиан Вадоч умудрился получить
вторую желтую карточку и оставил свою команду в меньшинстве. Вдесятером Гонвед
играл весь второй тайм. Надо отдать должное мадьярам, команда не развалилась и после
удаления, и им даже удалось сравнять счет в середине второго тайма, однако на концовку
игры у команды, играющей в меньшинстве, не осталось сил, и, пропустив стремительную
атаку чехов, на 88 минуте увидели футбольный снаряд, метающийся в сетке собственных
ворот. Таковым счет остался и после финального свистка. Итогом домашней игры
Гонведа стало поражение 1-2, что лишало венгров практически всех шансов на удачный
исход противостояния. После матча менеджера Витаны я попросил лишь
прокомментировать итоги встречи.

Интервью с Антоном Крупновым (Pazifist)

- Прокомментируйте, пожалуйста, исход данного поединка.

Итак, по итогам первой гостевой встречи, результат которой
меня удовлетворил, хочется сказать, что Гонвед не так слаб, о
чем меня предупреждал RM-2, несмотря на потерю сильнейшего игрока. Да, клуб
проиграл, но выглядел достойно, Чехия же сумела заработать важные евроочки,
которые на вес золота сейчас, страна постепенно теряет позиции в Европе и это нужно
исправлять.
В ответной встрече Гонведу придется еще тяжелее, встречу пропустит фланговый
полузащитник, тоже один из сильнейших в составе и место в основе получит кто-то из
резервистов. Наверное, я бы даже выпустил побольше резервистов, за которыми
будущее в команде, чтобы они уже получили опыт от еврокубкового матча, старикам
уже не так нужен, а молодым самое-то. Без двух игроков основы, я не думаю, что Гонвед
совершит чудо и вырвет победу по итогам двух раундов.- Соперник лишен ведущего
игрока, добавляет ли это оптимизма перед стартовой игрой в гостях?

С менеджером Гонведа у меня произошел более конструктивный разговор в силу
того, что игра его команды меня, как венгра, интересовала гораздо больше.

Интервью с Михаилом Даниловым (DanMike)

- Домашнее поражение 1-2, отсутствие двух ведущих игроков...
Есть надежды на положительный исход?

Как ни странно, надежда еще не умерла. Но здравый смысл
подсказывает, что чуда не будет.



- Играть будете основным составом, биться до конца, или шанс получат дублеры и со
спокойной душой можно пропустить Витану дальше?

Будем играть сильнейшим составом - не в наших правилах сдаваться до боя.

- Какой счет в ответном поединке вас бы устроил?

Если исходить из объективной картины, то ничья будет шикарным результатом. А так,
конечно, устроит только победа.

- В случае поражения останется горький осадок на сердце или же будет о чем вспомнить в
этом розыгрыше Кубка Лиги, пусть и не столь продолжительном для вас?

Останется небольшая досада - надо же в такой момент и такие потери в составе.
Обидно очень. Был шанс пробиться еще дальше.

Непосредственно перед матчем с менеджером Гонведа я общаться не стал. Так
сказать, не стал отвлекать тренера от подготовки команды к ответному поединку.
Проблемы венгров были видны невооруженным глазом. Помимо травмированного Вадица
появился еще и дисквалифицированный игрок, получивший в прошлой игре красную
карточку. А вот от менеджера чешской команды мне захотелось услышать несколько слов
о предстоящей игре, его планах и мнении об игре Гонведа.

Интервью с Антоном Крупновым (Pazifist)

- Соперник фактически обезглавлен... Стоит ли его опасаться в
ответном матче?

Опасаться, безусловно, стоит, генератор, бывает, выдает непонятные матчи, когда
вроде всё говорит в твою пользу, но ты проигрываешь, да и в отборочных матчах
оступаться нельзя, это не групповой этап КЛ, где можно еще набрать очки в других
встречах, тут пан или пропал.

- Кому-нибудь из игроков запаса предоставится шанс проявить себя в предстоящей игре?

Возможно, 1-2 резервных игрока выйдут на поле, чтобы уменьшить увеличение
усталости у основных игроков.

- Вас устроит и ничьи в этом матче или же будете играть на победу?

Ничья в этом матче нас не устроит, устроит только победа, нужно набирать евроочки
в копилку страны.

- Держите ли в уме такой расклад, при котором ваша команда может потерпеть поражение
в этом матче?

Поражение по сумме двух встреч будет воспринята как трагедия, для клуба и для ФС,
команда сейчас на ходу и в еврокубках хочется пройти как можно дальше, постараться,
как минимум повторить свой первый еврокубковый сезон и выйти в плейофф, в 1/16
финала.



- За счет чего Гонвед мог бы оказать жесточайшее сопротивление в гостях? Есть ли
слабые стороны у вашей команды?

Потеря двух игроков у Гонведа это почти катастрофа, если на место Вадица хоть кого-
то можно поставить из резерва, то заменить Вадоча попросту некем, на правом фланге
сыграть больше некому. Такая же ситуация у меня с левым флангом, но там игрок
получил красную в чемпионате, приходится смещать туда игрока центральной зоны,
теряя в силе, но сохраняя схему, что выберет Гонвед в ответной встрече, не знаю. Если
бы Гонвед не потерял сильнейших игроков, усилился на трансфере, подошел бы в
оптимальных кондициях к матчам, то шансы были бы как минимум равны, за Витану
был бы лишь больший еврокубковый рейтинг и не более того.

Второй матч проходил в Бышице, на чешской территории. В первые же моменты
игры после свистка арбитра к началу матча стало ясно, что характер игры ничем не будет
отличаться от поединка недельной давности. Всё те же безудержные атаки чехов и всё те
же попытки венгров строго сыграть в обороне. Но в этот раз класс хозяев поля был
гораздо выше. Атакующие действия Гонведа были полностью подавлены защитными
порядками Витаны. Игра шла неспешно, чехи события не форсировали, играли в своё
удовольствие. После перерыва счет был 0-0 и в перерыве игроки чешской команды,
скорее всего, получили указание от тренера сделать результат во втором тайме, что ими
было исполнено с не превзойденным мастерством. Два безответных мяча были забиты всё
с той же легкостью, с какой чешские футболисты вели игру в этом матче. Шхуна Гонведа
была мастерски потоплена в пучине второго отборочного раунда Кубка Лиги. После матча
оставалось лишь немного поговорить по душам с разочарованным тренером.

Интервью с Михаилом Даниловым (DanMike)

- Вы, как участник, прошедший в нынешних еврокубковых
турнирах дальше всех из венгров, как можете оценить
"еврокубковую осень", оказавшейся такой скоротечной для всех
венгерских команд?

Собственно, закончилось все как обычно - очередным пшиком.
Правда, и рассчитывать особенно было не на что. Главное -
зацепили немножко евроочков, аж 0,5)))

- Как можете оценить игру венгерских клубов в еврокубках с
"президентсокй вышки" ФС Венгрии?

Да нечего оценивать. На других посмотрели, а вот себя показать все не удается. Надо
подождать еще сезончика 3.

- Могли бы поставить оценку по десятибалльной шкале себе и остальным венгерским
менеджерам-участникам еврокубковых матчей?

Ой, можно я лучше не буду? Разве что себе поставлю - 5 из 10. Многое не получилось, да
и травма капитана помешала.

- Что вам больше всего запомнилось в так рано закончившемся для вас турнире, а что
разочаровало или чем оказались огорчены?



Вот как раз травма капитана и сидит в голове - эти негативные эмоции перекрыли все.

- Давайте представим, что вам дали второй шанс, смогли бы изменить результаты
неудачных матчей?

Ответный матч первого раунда - да. Очки бы Венгрии пригодились. Что касается
второго раунда, то вряд ли. Хотя я бы не отказался от второго шанса.

- Как считаете, полностью ли удалось венгерским командам воплотить в жизнь свой
игровой потенциал в еврокубковых матчах?

Мой Гонвед точно не воплотил. По крайней мере, второй раунд мы могли пройти. Что
касается Залаэгресеги и БКВ, то у них шансов не было - слишком уж сильны соперники.

- Сделайте прогноз, каким клубам выпадет честь защищать честь ФС Венгрии в
следующем еврокубковом сезоне?

Уф, сложный вопрос. Скорее всего, Залаэгерсеги точно будет играть в ЕК. А вот кто
еще - загадка. Хочется надеяться, что и мой Гонвед попадет, но пока мы игру найти не
можем. Кроме того, Кубок (а его обладатель будет играть в Европе) может выиграть
почти любой клуб Премьер-Лиги. И вообще, прогноз - неблагодарная штука.

- Кого бы вы хотели увидеть в финалах еврокубковых турниров? Быть может есть
хорошие знакомые, ещё участвующие в этих турнирах, чьи противостояния вам было бы
интересно понаблюдать?

Вот что самое интересное - мне абсолютно по барабану, что там происходит.
Совершенно не слежу.

- Вы говорили о потере ведущего игрока..."Незаменимых не бывает"...Или всё же это
утверждение оказалось не верным в отношении конкретно вашей команды?

Я не верю, что такое утверждение верно по отношению к любому ведущему любой
команды. Кто так говорит, лжет. Для нас потеря Вадица - это практически
катастрофа.

- Чем можно обосновать такое стечение обстоятельств, что в команде некем было
заменить игрока основного состава: неудачная трансферная политика или случайное
стечение обстоятельств?

Ну почему же, тупо по позиции заметить его легко, а вот по качеству... Если б
спонсором команды был Газпром, то мы легко бы прикупили половину Эгалео)). Так что
отвечу на Ваш вопрос так - это стечение обстоятельств.

- Ну и на посошок... Сколько необходимо заплатить Геннадию, чтобы в следующем сезоне
жребий благоволил венгерским клубам?

На посошок? Тогда наливай... На ход ноги. Налейте водителю - ему еще ехать)).

Причины известны, результат ясен – таким вот образом закончилась эта
еврокубковая осень для венгерских клубов. Рыдать нет причин, венгры показали, на что



способны, и, пусть где-то не повезло, однако были показаны лишь самые мелкие зубки.
Страшные клыки только готовятся к бою…

Алексей Ратников (FCSMOSCOW)

Забавно, но факт!

Прелюбопытный случай произошёл в середине 60-х годов в матче двух
испанских команд - "Рионе" и "Ла Катина". Вскоре после начала встречи

мяч, отскочив от ноги судьи, оказался в сетке ворот хозяев - клуба "Рионе".
Арбитр, несмотря на протесты зрителей и футболистов, гол засчитал. Время
шло, хозяевам отыграться не удавалось, из-за чего обстановка на трибунах и

на поле постепенно накалялась. Судья лихорадочно обдумывал планы
спасения от расправы разбушевавшихся болельщиков... Как вдруг за три

минуты до конца игры мяч попал ему в голову и через мгновение оказался в
воротах гостей. Героя встречи в состоянии шока вынесли с поля

футболисты обеих команд.


